

Vorstandssitzung

Am Freitag 19. Januar findet im Schützenhaus eine Vorstandssitzung statt. Beginn 20 Uhr.

Einladung zur Jahreshauptversammlung

Am Freitag 26. Januar 2018 laden wir alle Mitglieder des Schützenvereins zur Jährlichen Hauptversammlung im Schützenhaus ein. Beginn 20 Uhr. Folgende Punkte stehen auf der Tagesordnung.

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Bericht des Vorstands
4. Bericht der Schriftführerin
5. Bericht des Kassierers
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Bericht des Sportleiters
8. Bericht des Jugendleiters
9. Entlastung des Vorstands
10. Wahlen
11. Ehrungen
12. Aussprache

Anträge zur Hauptversammlung müssen spätestens Freitag 19. Januar bei der Vorstandschaft eingegangen sein.

Wir freuen uns auf Zahlreichen Besuch unserer Mitglieder.

Ergebnis Luftgewehr Rundenwettkampf

Beim vierten Rundenwettkampf der Luftgewehrrunde hat unsere Mannschaft einen überzeugenden 1230:1425 Auswärtssieg in Dürbheim erreicht. Dennoch war es die bislang schlechteste Saisonleistung. Harald Müller zeigte diesmal eine sehr gute Leistung und konnte in der Tabelle der Einzelwertung bis auf 3 Ringe auf Lars Welte aufschließen. Dennoch bleibt Lars auf dem ersten Tabellenplatz. Die Mannschaft belegt einen guten dritten Platz.

Die Einzelergebnisse waren wie folgt:

Harald Müller 375 Ringe
Lars Welte 367 Ringe
Martin Maier 365 Ringe
Elias Leibinger 318 Ringe
Paul Betzler 300 Ringe

Bernd Heiss gewinnt Weihnachtsschiessen

Mit einem sensationellen Treffer konnte auch in diesem Jahr Bernd Heiss das Weihnachtsschiessen gewinnen. Der Treffer war nur 6 hundertstel Millimeter aus dem Zentrum der Zielscheibe.



Zweitplatziertes Schütze mit ebenfalls einem sehr guten Treffer wurde Manfred Frey. Die Siegerehrung fand im Rahmen der Weihnachtsfeier im Schützenhaus statt.